# 子どもと共 第九回小中合同運動

#### 小中合同運動会を 開催しました!



#### 小中合同 運動会

五月二七日(土)、

競技の部

会を開催しました。 両ブロックともに気 ました。本番では、 本格的に練習を始め 五月の連休明けから 二年生がリーダーシ 生懸命練習してき プを発揮しながら

優勝

同点で両ブロック

たちばなブロック

応援の部

合同種目



運動会を終えて 実行委員

熱い戦いを繰り広げ 持ちを一つにして、

小学生を引っ張る姿 実行委員になって、 学生に伝わるように きました。 絵などができている スローガンや表紙の げだと知ることがで のは実行委員のおか 競技のルールを教え 今年初めて] ができました。

全員が思いを

込めて踊り、

最高の

節となりました。

覇気】 あるソーラ

が多く見られました

997-0204

発 行 人 中島中学校 機野 鄭郷 松山市長師 817

うずしおブロック 優勝 の役割もあり、 する競技が増え、 頑張りたいです。 くるので今年よりも でしたが、来年は新 い一年生も入って

とを進んで行いまし できてとても楽しか 運動会」を目指して 目標である「最高の して自分にできるこ 致団結することが 私は、 クラスで決めた 実行委員と 菜々

成果を発揮すること ーラン節では練習の ったです。特に、ソ 動会に参加して、 後の運動会で競技の 部で優勝できてとて 九年間小中合同 三年

目では、

中学生らしく

僕は、

ました。

小中合同種 綱引きが復

> ることができました 中学生になって出場 係

会だったので、 最後の小中合同運動 今年度の運動会は 【ブロック長】 三年

りできてよかったで

で協力して取り組み には、 もうれしかったです ができたので、とて 番の応援をすること 本番では今までで した。 の残らないように取 り組むことができま ブロック全員 特に応援合戦 悔い

り上げるのは少し不 援やソーラン節を作 安でしたが、皆で協 最初は自分たちで応 もうれしかったです 力して完成させるこ 【応援団長】 咲彩 最 運

### うずしおブロック

和 アドバイスをしたり 年生として、 とができました。 工夫の仕方を教えた 後輩に





## たちばなブロック

### 【ブロック長】

けれど、 くさんの後輩をまとした。 取り組みました。た 示を出せました。ブ で後輩を引っ張って | きました。 今年はブロック長 頑張って指 三年 由奈

です。 たけれど、

校のみんなで良い思 声を出して一生懸命 い出ができました。 で優勝でき、ソーラ たです。本番では、 力できたので良かっ です。小学校と中学 できたので良かった 不安だった応援合戦 ン節も全員で大きな 【応援団長】

は計画通りにいかな 応援練習で、 三年 初め

